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☆点  窟

☆ロータけり〃

車菫要第 7回 例会報告 (12/12- 12月19日に開催します。SCの 石坂会長他

数人の方を招待しています。

チャーターナイトの予行と考えられて、夫

人同伴と欠席されないようお願いします。

☆ 幹 事 報 告    幹 事  日 本  誠

ネ 1月 9日 の例会は多摩そこうが休館のた

めパルテノン多摩、第 1会議室に変更します。

ネ 本 国例会終了後、臨時理事会を開催しま

す。理事の方はよるしくお願いします。

ネ 地 EyI大会記念標示会出品のお願しヽ

出品作品の範囲は、袴画、書、写真守墜面

に掛けられるもの、陶芸、彫刻、手芸品です。

仮申込み    1990年 12月20日

中込み/切    1991年 1月卸ロ

出品される方は事務局までご連絡下さtち

ネ新会員について。

本田別紙の通19、5名 の方ガ理事会で承認

されました。具議のある方は本口より10日の

ralに文書にて小磯までお申出下さtL

氏名  須 藤  塩 沢  杉 口  井 上

佐泊   以 上 5名 の方々です。

キ 1990～ 1991年度クラブ既況及7・t活動計画

書が出来上がりました。初年度のことでもあ

り、由井特別代表が□一つリーの=旨 におえ

るように加筆寺をして頂いた部分もあります。

■ 分 区連絡会で地区協議会に3ク ラブから

特別代表 由 井 重 光

司会 副 幹事 小 域 章 員

会長 日 中  ■

「奉仕の理想J

ソフアリア  松 原  健

☆,スト紹介

有山  実 (卓話講師 :東京多摩RC)

☆ 会 長 報 告     会 長 日中  責

イ 12/7(金 )の 分区連絡会の要点をお知ら

せします。

3月 8 9日 の地区大会には各クラブ70%

以上の出席を要望されました。金子地E大

会準崎委員長からの強い要請です。

今回大会には夫人同伴を駆いたいとの事。

環境保全事業に付いて。

当クラブでは地区日標の一人 2本 の植樹を

行なうべく場所を市当局と協議中であると

報告しました。

司  M 出 席率について

当クラブは 5151%で 平均より檀かに良く

全体はれ50%で した。

* ご 挨拶とチャーつ―ナイトのご案内

宮本幹事と町日サルピア、八王子西、ブヽ二

子東、詞布のをクラブを訪間しました。

キ ク リスマスについて。



テーもリーダーを2名選出の要請がありまし

たので、理事会で任命してお願いしたいと思

います。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会      大 柴 ヤ夫

〔出席報告〕

〔先週のメークアッブ〕

増川 (多摩RC) 松 原 (所沢RC)

〔欠席層者〕

足立、 伊 神

て欠席者〕

菊地、 隠

【今日までの i00%出席者名の発表】

赤尾  萩 生田 橋 □  開 0  菊 池

小5  小 城  松 原  宮 本  奥 木

大熊  日 中  海 野  横 倉  横 を

吉口  古 尾  以 上17名の会員です。

12月19日のパーティの席で表彰します.

★親 睦委員会 北村 幸 彦

萩生日茂夫  前 回欠席しましたので。

北村 章 彦  キ ャティの忘年会に出席し、

飲み過ぎましたので。

◎ 良 いか天気になって気持ちガいいので。

口中  責    内 藤   費

以上 合 計 ¥29,000P3

継散 出席 M U 匁 言 出 席 率

会昌 ５^ 29 4 87静

部里 33 ３^ 2 2 93静

〔済事御案内〕 萩生日茂夫

■ 第 1回多摩GRC親 睦ゴルフコンペ

日 時   1月 17口 (木)

場 所   東 京国際CC

/ 切  12月 26口 (水)

出来るたけ多く会員参加をお願いします。

ま 買 分区親畦ゴルフコンペ

日 崎   1月 25E3(金 )

場 所   東 京よみうりCC

/ t7D  12月 26日 (水)

■力0人数 4名

■ 5ク ラブ親睦ゴルフコンペ

日 時   1月 30B(水 )

場 所   東 京国際CC

ネ 1lRC ブ ロアマチャリティ」ルフ

日 時   4月 22日 (月)

ホストクラブ  府 中RC

ネ 本 田例会終了後 SAA、 親嵯、ブログ

ラム委員はクリスマス、忘年会の合同最終打

合せをじます。

ネ 結 婚記念日、誕生口Ctま会員に記念品を

差し上げて祝福したいと思います。

★脇妊状伝達式準備委員会

吉尾率太郎

ネ 狛 江多磨川RCの 夜例会に出席し、チャ
ーターナイト実行委員長tこお話を伺っており

ました。

Ⅲ 12/9 特 別代表、会長、副会長、幹事、

私と5者 で意見の調整、交換会を開きました。

ネ 12/1l SCの 多摩RCt準 僑委員会とし

て途中経過を報告して参りました。

キ 委 員会もいよいよ者詰まって来ています。

最終案をまとめて理事会に提出したいと考え

ております。

米 PR促 進、勘誘前のサンリ才見学会を26

日4時 に設定したいと思います。

* 夫 人は 3000～ 10∞ 0円原烈1登録料は頂

<。 出来るだけ家族、その他多数の参力Bを願

ニコニコ80X

有山  冥 (多摩RC) fuい 話をさせて頂

きます。

白井 重 光  前 回のガパナー訪間が好評に

終わったのて.

有山さん、本日tよ卓話有難うひどさいます。

海野さん、ジーザで御馳走様でした。

新海涼四郎  多 摩市福祉サービス公社と私

施設との契約、食事サービスガやっとスタ
ートしましたので。

海野 栄 ―  チ ャーターナイト会場の
“
サ

ンリ牙ピューロランド
"の

施設ガ大変素晴

らしい様です。

大熊 将 夫  有 山さん、ようこそお出頂き

ました。

橋□ 洋 二  会 員増強うま<い きますよう

に .

t4原  健   と にかく申し訳御産居ません。



うため、お子様、知人は入場無料、食事は個

人払いてお願いするも

★ R財 団 委 員 会     増 ,  徹

先月はR財 団月間のため会民の皆様に御協

力をお願いして来ましたが、現在迄の実績を

報告します。

〔ポール ハ リス フ エロー)

績倉 le姓

1011ドル寄付を頂き有難うごさいました。

(ポール ハ リス 準 フエロー〕

日中  費 、 伊 キ“  袴 、 橋 □ 洋 三

赤尾 示 砥、 日 本  調

中込み頂き有難うごさいました。

寄付は月間だけでなく随8寺受け付けています。

今後とも御協力よるしくお願い致します

★米山奨学事業 委員会   吉 日 文夫

過る19月は米山月間で皆様に特別寄付をお

願いしていましたが、現在までの実績をご報

告します。

〔米山功労者〕

小島周二郎、 大 熊 将 夫、 日 中  賢

卸万円の寄贈をtrSいてぁります。3月 8

9日の地区大会で表彰されます。

〔準米山功労者〕

赤尾 未 雄、 橋 □ 洋 三、 橋 本 章 夫

伊神  冷 、 菊 池  較 、 津 守 弘 範

海野 栄 一、 吉 尾昏太郎、 吉 日 文 夫

以上の集計金額 120万円は、□一つリー米

山記念実学会へ振込みを致しました。

これは近際のRCと 比較しても大変よい成

績を上げることが出来、会員語氏の御協力に

深く感謝しております。今後ともようしく御

協力の程め願い申し上げます。

■|【イニシェーションスピーテ】多ン珍
「バンカーは自分で直すもの』  北 村 幸 彦

身の出世頭、貫京国際の創設者でもある北村

貞404氏を父から紹介された。早速ゴルフ場に

連れてこられてしましヽ その後北村氏の娘と

結婚し、北村氏に懇願されて北村性をそのる

ことになる。以来14年程Jル フ場に居り取締

役副支配人をしています。

咋今、」ルフ場ガマスコミの話題に上ガる

事が多しヽ 特にな業問題ですが、先頃東京都

の環境保全局の方から当クラブの米質及び空

中の漬宣害を 7月 に検査した所、全く異常は

出て居りませんでした。韓 も問題に

なって居19ますが、新設]― スは地形に関係

をく樹木を伐採してしまし【 平にした上で必

要な所に樹木を移権する、と云う方法を取っ

ているので問題があります。しかし、古いコ
ースでは逆に自然保護のため大変お金を使っ

ていると云うことガ実情であります。特に松

噴い虫の駆捺には皆様の簿機以上にお金がか

かっています。私達のように市街地のゴルフ

場はその町の自然環境保静の面ではコースの

存在自体だけでも役に立っているとこいます。

更に患近特に感じることはサービス業の盛じ

さと云う事であります。一番頭の痛いのはス

タートガ取れをいと云う吉情であります。皆

様から大変お叱りを受けています。この面の

サービス向上については今後極力、力を入れ

て行くつもりです。

近年はゴルフ場経営の高級志向化により接

行専用の― なクラフは目を見張るはかりで

すガ、止等は企業のステータスとしてイメー

ジアップに利用されています。

この頃のお客様は大変お償い方が多くて 「

このコースのキャディーはパンカーも直して

くれなtヽ とんでもないコースた。J害 と云

う。私其はキャティの本来の仕事であるボー

ルを良くヽいてあげること、ビンをおうライ

ンを正確に読むこと、そして更に余裕があっ

たらバンカーも直すようtこしている。余19に

サービスガ過剰すぎ、かえって」ルファーの

マナー翔氏下してしまうのは困りものである。

さて□一つリーに入ってみたらコースのメ

ンパーさんが多方面に渡って活躍されて0り 、

うかうかしていられないと思いました。日野

RCの 遠藤保さん、町日の村即 頃三先生には

出身地は長野県佐久

市です。長野県立野沢

北再岐卒業後、受験の

ため上京、以来東京で

の生活。父の交通事故

で日舎に帰っても良い

と考えた時、長野県出



当クラブからの日とめ

ガ非常に良いし、クラ

ブの雰囲気がなどやか

で表ましく感じていま

す。975創 立総会の時

33名、本国現在、全く

同じ33名、決して増強

委員長を責める訳では

クラブ委員もお願いしており、グリーンでは

由井代表、横倉 (la)、家生日、足立会員も

おられ、心強く思っています。グリーンの皆

様からのお願し1よ出来るだけお受けするつも

りです。

■イヤ【卓 話 】 ■|ケタタル|レ,|,ケケ,|
r増強について』

地区拡大委員 有 山  実

for one Plan、5人又は10人が一つのグルー

ブ単位になって一人を推腐すると (一人に限

らないけど)比 較的ス△―スに大会に結びつ

く方法であると思います。一人でも多くのll

Fe3とチャーターナイトを迎えるのも一つの喜

びたと思います。

増強について言われる事は増強を阻dE原因

が四つあります。 (私の主観)

O 現 在の人数で充分である。

② 質 の問題。

③ 例 会場が狭しヽ

④ 会 員の候補者がいなしヽ

の四つです。

私のロータリー観の中でCp象に残った一節ガ

あ19ます。早部西RC、 湊さんの書いたロー

タリーー□語です。特権意識と云うテーマで

1983年 (7年 前)の 話、戦前に於ては実業界

のスティタスシンポルは工奏クラブの会員又

は□一つリークラフの会員である事とこの二

つであったという事です。エリート主義とい

うのは油断すると権成主義、独占主義につな

がる傾向があり 「あの程度の人ですJと が

こういった考え方が人FB3としての本質の中に

あるんたという事をお話していますが、人P・5

の尺度というものは財産、地位を規準にして

考えるものではありません。これたけは一つ

戒めて頂いて今日の例会の雰囲気のように、

などやかに規嵯の和を保って頂くようなクラ

ブを何崎迄も継続して頂きたいと思います。

ないが、□―タリーは台に増強と拡大を繰り

返す歴史の中に存在していまして、又綱領の

第 1善 目に奉仕の機会として知り合いを広り

ること、このように通っています。皆様に与

えられた特権ですので、友人、取引先、お客

様の中に適切な方がいれば価推宿頂ければ幸

いがと思います。いるいう手続的(こ難しい享

がありますが、通常は本人に知らせない内に

推薦カードが挙がってくるのが一番良い方法

と思いますが、理事会の承認を得た後、本人

に話しを持って行ってもOK出 来ないケース

が実例では数が多いです。賢明な皆様方です

から人を見る日は確かであり、大きな狂tlよ

無いと思いますので、大会して頂きたい方、

□―タリーの良さを知つて頂きたい方に抱青

カードを出す前に本人と□―タリーについて

話しをして進めるとスる―スに入会が実現す

る事が多いようです。会員増強の具体的な方

法、手続きにも関連しますが、職業分類、増

草、遭考の二つのま員会が密接に連携を取る

事が一番大事な事だと思います。これも増強

の方法ですけど、F ve Fol one P〕an、 Ten

【次回例会予定 (12/26)〕

◆ワラブ年次総会

0今 年を振り返って

特別代表  由 井 重 光

◆卓 話  認 証状伝達式勧誘体験談

SC 多 摩RC  武 的 浩 士

東京多摩グリーンロータリークラブ

Ⅲ事務局 i〒施  東 京都多陣市客合 547

多摩センターピllT a n423 72 6463

例会日勧 曝812130 月 の最終倒会国 8ヽ130

会 長 : 田 中  雪  特 別代表 : 白 井 重光

幹 事 i 宮 本  誠   祭 口委員長 i 橋 日 洋 三
Ⅲ例会場 t多麻そどうデパート71サラフイア水ンケットルーム


